

# Wie gestehe ich einen Vampir meine Liebe?

## 9 Kapi und endlich abgeschlossen

Von Zack

### Kapitel 1:

Wie gestehe ich einen Vampir meine Liebe?

Ich weis, schon wieder ne yaoi FF über Alu/Andi. Normal hass ich das Paar. Aber die widme ich Darkside. Für ihre süssen Kommis. Bin durch ne Hellsing FF dazu gekommen. Hab mich inspirieren lassen.

Warnung : Ich übernehme keinen, Schäden, die bei dieser FF passiert sind.

ART: Yaoi

Paaring : ALUCARD und ANDERSEN (wer's noch will, kann mir noch Vorschläge schicken, wie er noch ein paar Paare haben will)

//Gedanken//

"Rede"

~~~~~ Am nächsten Tag

\*\*\*\*

Der Kommentar des Autors.

#### Kap. 1

Maxwell, war wieder in London. Er hatte Morgen einen wichtigen Termin mit seiner Erzfeindin. Er hasste und liebte doch Integra.

Doch wars ihm doch sehr recht, wen sie tot wäre. //Diese Schlampe soll.....? Was hat der den auf einmal?// Dachte der Erzbischof, und sah zu wie Andersen, bewaffnet mit einem Messer, in Richtung Garden ging. Maxwell schüttelte sich //Was soll das?// Fragend folgte er ihm, und sah ihm geschockt zu. Sein Generator stand im Garten, und pflückte Blumen.

Unsicher ging, er rein, und trat aus, um nur fest zu stellen, das er sich nicht versehen hatte. Andersen pflückte rote Rosen. Das durfte doch nicht war sein. Verwirrt fragte er den Blondin : "Äh...Andersen...was machst du da?" Andersen blickte kurz auf, und versteckte wieder seinen Kopf, im Rosenbusch : "Ich pflücke Blumen, wie sie sehen." "Ja schon....aber für was?" Maxwell, bekam irgend wie die Lust, davon zu rennen.

Paladin Alexander Andersen, der Blumen pflückte...?

Ok das ist ein Grund um Angst zu bekommen.

Andersen, sah sich den Blumenstrauss genau an, und meinte geistesabwesend zu Maxwell : "Glauben sie, er wird sie mögen?" Maxwell zog eine Augenbraue hoch : "Was...wer...wird was mögen?" "Na die roten Rosen." "Wer den?" Maxwell sah ihn durchdringend an.

Erst jetzt merkte Andersen, seinen Boss : "Oh....es ist nichts." Damit ging ein Singender Hüne an Maxwell vorbei, was diesen noch mehr Angst einjagte.

Das konnte ja was bedeuten.

~~~~~

Pünktlich standen Maxwell und Andersen, im Museum von Royal war, vor dem Gemälde von Casters `Graf Wilander von Worcester in der Schlacht von Mamon´. Pünktlich wie ein Eilzug, kam Integra.

In Begleitung war ihr Vampir Alucard

Maxwell sah noch etwas irritiert auf Andersen, der einen riesen großen Blumenstrauss, voll mit roten Rosen in der Hand hielt.

Maxwell wunderte sich, über seinen Diener //Das macht er nur für Integra???

Integra hatte schon erwartet, das die roten Rosen, für sie, wäre.

Die sie, dann auf den Boden schmiss, und Maxwell und Andersen sagen würde, das sie sich ihre Rosen, wo sonst hin stecken sollten.

Alucard grinste fies. Endlich eine, nette kloppere mit dem Schweinepriester. "SO, DANN WOLLEN WIR MAL ZUR MORDTAT SCHREITEN, JUDAS PRIESTER!"

Es war eins seiner Lieblings Spiele, die er mit dem Judas Priester spielte.

So einfach, und das einzige was ihm noch Befriedigung bescherte. Doch es kam alles anders, wie er sich erhofft hatte.

Statt das Andersen sich an der Prügelei zu beteiligen. Ging er auf den Vampir zu.

"Hier für dich!"

Integra, Maxwell und Alucard starten Andersen, verwirrt an. Doch statt von Alucards Unbehagen sich abzuschrecken, drückte er sie Alucard in die Hand : "Das sind doch deine Lieblings Blumen." Alucard starte die Blumen, dann Alexander, dann wieder die Blumen und dann wieder Andersen an.

Das ging so 10 Minuten, bevor er gereizt fragte : "Willst du mich Veraschen?"

Andersen winkte nur mit der Hand ab : "Nein...das nicht...nur..."

Integra und Maxwell gingen einige schritte zurück. Mit den beiden stimmte überhaupt nichts.

\*\*\*\*\*

Ich mach erst ne Fortsetzung, wen ich weis das die einer so gut findet.

Ich weis das ich fies bin, und ich hab nichts geklaut, falls das einer jetzt behauptet.

Bin nur auf die Schnaps Idee gekommen, wegen einer FF wo Alucard, für Integra Blumen gepflegt hat, nur das er sie aus dem Garten geklaut hat.

Ich hab da noch ein paar verrückte Ideen mit dem Paar:

Wie klingt das, ins Kino, oder in den Vergnügens Park, oder ein Spaziergang durch den Wald, oder im Schwimmbad. Wer noch Ideen hat, schickt sie mir. Auf jeden fall kommt noch ein Liebesbrief vor.

Noch was, wegen Leute die meine FF nicht gut finden.

Ihr könnt das ruch auch nett sagen. Solche Leute die dann meinen sie sind im allen Beser, und müssen Anfänger wie mich, oder andere Beleidigen. Find ich einfach nur

zum Kotzen.

Aber die wo sie toll finden, solen mir ihre Vorschläge bringen.